

La FETE DES 40, C'EST UNE AUTRE FETE.....

Donc, on vous l'a assez répété, le samedi 29 septembre 2018, COCAGNE fête ses 40 ans....

Vous pensez peut-être que ça ressemblera à la fête habituelle de la rentrée. TOUT FAUX, vous participerez à autre chose.

Pour l'occaze, on innove : il s'agit de descendre COCAGNE à la VILLE, où habitent d'ailleurs la plupart des membres, pour rappeler les bienfaits de la production maraîchère bio locale et remercier la Terre pour ce qu'elle offre à la Ville par la grâce aux mains des jardinierEs, à leur sueur et leur intelligence, ainsi que celles des membres faisant leur demi-journée (encore bravo !).

Vous allez fêter

- en défilant à vélo depuis Drize à GOURGAS, puis jusqu'à KUGLER, avec chants chamaniques, musique en fanfare, costumes, discours (bref ! rassurez vous) en présence de Madame Esther ALDER, conseillère administrative, représentant GENEVE,
- en frissonnant dans un train fantôme,
- en faisant votre T shirt sérigraphié (bon, ça, c'est une tradition...)
- en voyant - écoutant les voix du passé de la Coopérative,
- en voyant l'expo sur la Souveraineté alimentaire, et autre,
- en vous déguisant en légumes, vers de terre ou autre maraich'truc,
- en dansant,
- en mangeant et buvant.

L'organisation de la fête demande la participation de peu ou prou de 60 à 70 bénévoles y compris les orchestres, photographes, les fantômas, les costumierEs, monteurs... etc.

De plus, cette fête anniversaire en ville va attirer sans doute aussi des curieux, non-membres, qui connaissent COCAGNE (ou pas ..!!! ) et veulent participer à la fête.

Nos poches et nos cornets ne vraiment sont pas assez profonds, impossible donc d'offrir à chacun à manger.

Alors question papilles, estomac et assiettes, vous pourrez vous sustenter et boire contre modeste paiement.

Mais, une fois n'est pas coutume et contrairement à toutes les précédentes fêtes, la SOUPE ne sera pas offerte à tout le monde, mais réservée, sur présentation de bons, aux bénévoles , sans lesquels telle fête ne serait pas possible. jzgC'est la moindre.... Alors n'en faites pas tout un plat et patientez jusqu'à l'année prochaine. Merci d'avance....

Comme toujours, ce qui va être probablement épuisant (!), c'est le rangement. Alors encore et toujours, on se rappelle à votre grand coeur, et à vos mains. Venez aider. Plus on sera samedi et dimanche, moins il y aura à faire ! Vous pouvez encore vous inscrire pour tenir le bar une heure, ou autres petits services...en écrivant un mail à [demorawitz@vtx.ch](mailto:demorawitz@vtx.ch)

En espérant que vous serez comblés, on vous légumise, vous maraichairise, vous coopérativise, et toutes sortes d'autres merveilles.

Que la Courge se transforme en Carosse !!!!!!!!!!!!!      Votre équipe de préparation

-----  
**"Le dimanche 14 octobre à midi, tous ceux et celles qui ont côtoyé Claude Mudry et souhaitent partager un repas avec lui avant son départ à la retraite sont conviés à Sézeznin! Autour d'une grande table, nous partagerons le riz et la salade préparés par Marian et les sauces et desserts apportés par vous.    A bientôt!"**